

学校だより～錦波の丘～

R7. 12. 22

○令和7年も大変お世話になりました。

今年度、西岐波中学校は新たに169名の新入生を迎える、全校生徒470名でスタートし、早くも8カ月が過ぎました。気が付けば2学期も残り3日、今年も残り10日となりました。時が過ぎるのは本当に早いものです。この8カ月間に生徒たちは、年度当初に地域の方々に行っていただいた地域行事の紹介から、海岸清掃、夏祭りなど多くの地域行事に参加をさせていただきました。また、運動会や合唱コンクール、文化祭など、多くの保護者の皆様、地域の皆様に来校いただき、生徒たちの躍動する姿を見ていたくことができました。

そのような見守りを続けていただいていることで、これまで大きな事故等がなく、安全な学校生活を過ごすことができています。いつもありがとうございます。これから生徒たちが楽しみにしている冬休みを迎えます。冬休みは他の長期休業中よりも生徒たちが多くお金のお金をもつ機会が増えます。

そのため、金銭面でのトラブル（特に被害者としての事案）が多く起こる時期もあります。そこで、外出時は必要以上のお金を持って出ないことや、多くの人が集まる場所へは保護者の方々と一緒に出かけるなど、被害者とならぬための対応を続けてほしいと思います。

万が一、何か不測の事態に巻き込まれた時は、まず命を守るために大きな声で助けを求める、安全な場所へ逃げる、近くの大人に起こっていることを伝えるなどを学校で指導しています。ご家庭でも再度確認してください。そして、それらの行動をとった後、安全を確保し、学校や警察への報告をするように伝えてください。

令和8年を元気に迎えるためにも、家族や親族、友人との楽しい思い出が多く残る冬休みであってほしいと思います。

○SNS等の使い方にご注意ください。

全国的にも、また、宇都市全体でも、小中学生のSNS等に関するトラブルが後を絶ちません。現在のメディア、情報通信機器の発達により、私たちの日常からメディア機器を使わないということは難しい状況があります。その中、まだまだ判断力が発達段階にある小中学生が、誤った判断を行う場面が日々見られ、良好な友人関係等に問題が生じる事案が起こっています。

メディア機器を使わせないのではなく、ルールに基づいた適切な使用が大切になってきます。お子様が使われている状況を保護者の方で再度ご確認ください。

長期休業を迎える、お子様だけでの時間が増えます。ご家庭でのメディア機器の使い方のルールや、お子様の使用状況がどのようにになっているかをご確認いただくことで、状況が改善されることが期待されます。誰もが情報を得ることや発信することが即座に、そして、気軽にできるという、ネット社会のメリットの反面、一度発信した情報は訂正したり、削除したりする前に誰もが目にすることになり、情報が拡散される危険性があるというデメリットを理解できるよう、学校でも繰り返し指導していきます。ご家庭でも機会を捉えて、何度も伝えていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。

○新しい生徒会役員が決まりました。

12月8日（月）の午後、立会演説会の後、役員選挙を行いました。その結果、生徒会長とともに4名の役員が決まりました。また、7名の専門委員長も2年生から決まりました。

いよいよ、冬休みから11名の新たな生徒会役員による活動が始まります。この冬休みにはその準備段階として、リーダー研修会を開き、一人ひとりの思いや考えを集め、令和8年の生徒会組織の方向性を決めていきます。

彼らの思いを大切にし、これから西岐波中学校が「一人ひとりの居場所のある学校」として、さらによい方向へ進んでいくように取り組んで参ります。

保護者の皆様、地域の皆様、令和7年中は大変お世話になりました。引き続き、令和8年の本校教育活動へのご理解とご協力、ご支援をよろしくお願いいたします。

皆様、よいお年をお迎えください。

